

# Kinder der Martin-Luther-Grundschule freuen sich über Sportabzeichen



22 Kinder der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf strahlten. Sie bekamen Urkunden und Anstecker für ihr Sportabzeichen. Anica Trudrung (vorne links) aus Betzdorf hat schon fünf Mal das Abzeichen geschafft. Sie freute sich über einen Anstecker in Gold mit einer Fünf drauf. Das Sportabzeichen in Silber bekamen Leonie Blum (vorne rechts), Thomas Greb, Konrad Hohndorf, Lea Langenbach (alle 4a) und Maximilian Burghaus (4b). Zu den Disziplinen im Molzbergstadion gehörten Weitsprung, Schlagball, 50-Meter-Sprint, 800-Meter-Lauf und 50-Meter-Schwimmen. Von den rund 220 Kindern machten zehn Prozent das Sportabzeichen. Als schwierig erwies sich das Schwimmen. Immer weniger Kinder können schwimmen, stellt Organisatorin Gisela Langhoff fest. Es gratulierten Schulleiter Jörg Pfeifer und die Lehrerinnen Gisela Langhoff und Pia Töpfer. Foto: Markus Döring